



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

The service club of the YMCA THE Y'S MEN'S CLUB OF NISHINOMIYA



AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB - CHARTERED MAY 17TH, 1948

主題 (2014-2015)

■ 国際会長(IP) Isaac Palathinkal アイザック ハラシカル (インド)

“Talk Less, Do More” 「言葉より行動を」

スローガン “Do it Now” 「今すぐやろう！」

■ アジア会長(AP) Yaz Okano 岡野 泰和 (大阪土佐掘)

“Start Future Now” 「未来を始めよう、今すぐに」

スローガン “One Asia One world” 「ひとつのアジア、世界はひとつ」

■ 西日本区理事(RD) 松本 武彦(大阪西)

“To walk together,echoing each other” 「響きあい、ともに歩む」

—こころ豊かにワイズ活動を展開し、ワイズスピリットをつないでゆー

■ 六甲部部長(DG) 多胡 葉子(宝塚)

『わたしとあなたのY'sダムをYMCAと共に ユース・交流・地域』

■ 西宮クラブ会長(CP) 山口 吉郎

『もっと楽しく、そしてワイズダムらしく！』

“Let's enjoy Y's activities”

★ 2015年5月 西日本区強調ポイント “リーダートレーニング”

藤井久子ワイズリーダーシップ開発委員長(神戸学園都市クラブ)

「ワイズメンズクラブの未来のために、クラブ・部・区での研修だけでなく、個人のスキルアップのため自己研鑽に励みましょう」

2015年5月第805号
《68期9号》
Since 5.17.1948

スポンサークラブ

- ・大阪クラブ
- DBC 締結(2007)
- ・近江八幡クラブ
- ・広島クラブ

クラブ主役員

- 会長 山口 吉郎
副会長 山本 常雄
直前会長 堤 一幸
書記 廣瀬 一雄
書記 西山 茂夫
会計 足立 康幸
会計 濱崎 進一
監事 岩田 健司
担当主事 宗行 孝之介
部地域奉仕環境主査 堤 一幸

我らのモットー:強い義務感を持つ、義務はすべての権利に伴う

To acknowledge the duty that accompanies every right !

今月の聖句 青春の日々にこそ、お前の創造主に心を留めよ。苦しみの日々が来ないうちに。
「年を重ねることに喜びはない」と言う年齢にならないうちに。

コヘレトの言葉 12章1節 柳谷利起氏 選

2015年5月第一例会ご案内

日時 5月15日(金) 19時~21時

会場: 西宮YMCA 保育園3階

ドライバー: 山口(吉)ワイズ、宗行ワイズ

「春の音楽の夕べ(音楽例会)」

開会点鐘 山口会長

1. ワイズソング 一同
2. 今月の聖句 藤原ワイズ
3. ゲスト・ビジター紹介 山口会長
4. 食前感謝 宗行ワイズ
5. 会食
6. 講演「エリザベートの愛した楽器・ギターの演奏とお話」
日本ギター楽友会会長 恵藤美津子氏
7. お誕生日お祝い
8. ワイズ・YMCAニュース
9. 閉会点鐘 山口会長

【4月例出席状況】

第1例会(4/10日)

メン 21名(内MU4名)

メネット・コメント 2名

ゲスト・ビジター 9名

合計 28名

出席率 91.3%

在籍数 23名

第2例会(4/24金)

メン 13名

メネット・コメント 1名

ゲスト・ビジター 0名

合計 14名

(累計出席率 93.9%)

【お誕生日】

足立康幸メン(5/4)、馬場季公子メネット(5/7)

堤一幸メン(5/8)、馬場貴英メン(5/30)

【ファンド・BF累計】4月

ニコニコファンド ¥3340 累計 ¥32707

Brotherhood Fund (目標 345\$) ¥5100 累計 ¥25800

東日本大震災 Fund(目標 ¥27600) ¥3400 累計 ¥17200

神戸教会

9. 5/9(土) 六甲部次期準備役員会
神戸市勤労会館 浅野次期会長、山口次期主査
10. 5/10 震災復興フェスティバル
10:00-17:00 兵庫県立有馬富士公園
石井、岩田、長井、濱崎、廣瀬、山口吉予定
11. 5/15(金) 第一例会 西宮 YMCA
日本チャター楽友会会長 恵藤美津子さん講演演奏
12. 5/23(土) 岡山クラブ50周年記念例会
13-17時岡山国際交流センター 10000円
4/24迄。沢知恵コンサート
小野、山本、山口政メン・メネット出席予定
13. 6/1(月) 水野雄二前総主事感謝会
19-21時ザ・テラス(ANA クラウンプラザ4階)
14. 6/12(金)-14(日) 西日本区大会
6/14(日) 3DBC 懇親会
7/31(金)-8/2(日) アジア地域大会
大阪・京都の開催です、多数で参加願います。

【YMCA ニュース】



宗行 孝之介ワイズ

いつもお支えありがとうございます。あつと言う間にもう連休前ですね。寒暖の差が大きい季節ですが皆さまお変わりありませんか。

さて、新年度、新体制が漸く動き出しました。さまざまな行事にご出席いただき励ましていただいたこと、資金面でもさまざまなお支えを頂戴したこと、改めて感謝いたします。今年度も西宮YMCAは新たなチャレンジを行います。ひとつは先日例会でお話させていただいた学童保育です。香櫨園の学童保育は今年度受付時点では待機児童が発生する状況でしたが、それぞれの調整のなかでこれまでの第1センター、第2センターに加えて第3センターを開設することになりました。小学校のご厚意で空き教室でのスタートです。これで3拠点、合計400名近い子どもたちをお預かりすることになりました。ひとりひとりの心と体とたましいを育むことを目指して日々努力をしてゆきたいと思っております。また、神戸市の西部療育センター(垂水区高丸)が立て替えされましたが、この2階で「自閉症児自立支援事業」が行われます。年中児・年長児対象の通所プログラムですが、これの運営をYMCAが受託しました。みなさまにお支えいただき、育てていただいたサポートプログラムがこのような形で発展してまいりまし

た。西宮会館で昨年度から開始した自動デイサービス事業と併せて更なる発展を目指して行きます。どうぞご理解、ご協力いただけますように。

また、いよいよ新会館も着工に向けて着々と準備が進んできました。お願いばかりで申し訳ありませんが是非、私たちみんなの会館となりますようご協力ください。

【リーダー会便り】

宮脇 知紘リーダー

キッズは西宮YMCAで過ごしました。今年度、初めての活動ということで、不安な気持ちや緊張している子どもの姿も見られましたが、キッズ全体で歌や体を動かすゲームをしたり、グループでゆったりと過ごし、子どもたちは安心して楽しく過ごすことのできた1日でした。

ジュニアは西宮YMCAで新聞紙や広告、布などをちぎって遊びました。雨でも部屋の中で新聞紙シャワーをして思いっきり体を動かしたり工作をしたり、それぞれに活動を楽しんでいました。新しい学年になった元気な子どもたちと2015年度のいいスタートが切ることができました。

シニアでは、五鬼城展望台に行つて秘密基地作りをしました。今年度初の活動で新しい顔ぶれで最初は緊張している子もいましたが、みんなで知恵を絞って協力し合い、とても素晴らしい秘密基地を作っているのを見て私達リーダーも感動しました。

【西日本区だより-8】

次期西日本区EMC事業主任
小野 勲紘(西宮クラブ)



西日本区第一回準備役員会

4月11日(土)-12日(日)いよいよ次期西日本区の活動が助走段階に入り、恒例の「第一回準備役員会」が「第3回役員会」に併せて新大阪の「ホテルクライトン新大阪」で開催されました。

天満橋の造幣局では、9日から恒例の「桜の通り抜け」が行われていて、役員会終了後、毎年の桜見物と洒落こんだ。今年の花は「一葉」で、華やかさは控えめで、清楚な花であった。日曜日ということで、満員電車並みのラッシュ。海外からの桜見物人が多く、あちこちで異邦人の言語が飛び交っていた。そこで一句

花の香に 押して押されて 通り抜け

この時期の役員会は報告や説明行事などは新旧役員が混じって実施されるが一旦、議案の審議に入れば、会場を別にしてそれぞれ実施され、合流した段階で何が審議されてその結果はどうであったかが報告されるというものである。遠藤次期理事は

双方の役員を兼ねているので、行き来が忙しい。
※私は今回2件の提案をいたしました。

1. 西日本区ホームページの資料庫内に継続使用出来るデータベースバンクを設けて継続利用していくこと。

2. 次期 EMC 事業において「新表彰項目」を新設すること。(西日本区版ブースター賞の新設)

➢「新表彰賞」:過去に3人以上を導いたメンバー対象(自己申告制)+予算20万円(ハードル緩和)

—(参考)現在のブースター賞基準(国際賞):1年間に3人以上を入会に導いたメンバー対象(ハードル高い)—

2日目は次期理事方針や各事業主任の方針、各部長方針などが予算案も含めて発表されて、無事予定のスケジュールを終了し、昼頃解散した。

私は一役員会毎に各2件ずつ提案していく予定です。6月の西日本区大会時の第二回準備役員会では、続いて開催される「代議員会」への定例上程議案が多く、役員会を恙なく終了して西日本区大会に臨むために、新規の提案は控えて本格的には、7月以降の役員会から始動いたします。今回の準備役員会は次期へ望む訓練的要素があるので軽く熟していくことが当初から指示されていたが、つい熱くなりました。まだまだ道程は長いので、力を温存していかねばなりません。

皆様からどうぞ、ご意見をお寄せ下さい。

冒頭の似顔絵は遠藤通寛次期理事が、キャビネットの名刺用に似顔絵を用意して下さったもので、早速この似顔絵の入った名刺100枚がそれぞれ配布された。それぞれの特徴をよく捉えたもので評判は上々。遠藤次期理事はソロバン、河合Yサ・ユース主任はフルート、川上地域奉仕・環境主任はパンジョー、私はギター、中井国際・交流主任はテニス、遠藤典子ネット主任はお花、山田事務局長はお酒といったもの。ロースターにも顔見せするそうで楽しみです。



天満橋の造幣局では、9日から恒例の「桜の通り抜け」が行われていて、役員会終了後、毎年の桜見物と洒落こんだ。今年の花は「一葉」で、華やかさは控えめで、清楚な花であった。日曜日ということで、満員電車並みのラッシュ。海外からの桜見物人が多く、あちこちで異邦人の言語が飛び交っていた。そこで一句

花の香に 押して押されて 通り抜け



【3クラブ交換ブリテン】

広島クラブ 今坂豊美

広島クラブへの入会は2012年7月でした。スポンサーは学生時代の先輩で、同窓会の行事では顔を合わせる事が多く、また広島YMCAのWAAP(ウエルネススポーツセンター)で一緒になることも時々ありました。入会前に、何度か食事に誘われご馳走になり、その入会勧誘の布石は実に時機が良く、自然の成り行きで入会させて頂いたと感謝しています。それは、孫2人が広島YMCAで大変お世話になっていましたし、また我々夫婦はWAAP通いで健康を維持できていましたから、これで何らかの形で恩返しをと、入会を即決断できたからです。入会1年後に、カミさんと2人で出かけた旅行先のヘルシンキで、たまたま「シベリウス公園」へ立ち寄りしました。中心地から路線バスで30分ほどの郊外にある緑豊かな大きな公園でした。我々が訪れたのは7月中旬で、北欧の国々は「白夜」の真最中です。太陽の光を求めて広大な公園の芝生には、日光浴を楽しむ地元の人々が水着姿であちらこちらに寝転がっていました。若い女性の水着姿には目のやり場に困ってしまいました。この公園はフィンランドを代表する国民的作曲家シベリウスを記念した公園で、シベリウスの像とパイプオルガンを模したモニュメントを見ることができました。さて、帰国し数ヶ月経ったある日、TV番組でシベリウス公園が紹介されていました。その時のバックミュージックにハッとしました。「何か聞いたことがあるぞ? んっ、そうか! あの右手を上げて歌うワイズソングではないか!!」いやー、驚きました。フィンランディア(シベリウス作曲)=ワイズソングだったのかと納得した次第でした。偶然とはいえそれ以来、ワイズソングに親近感を覚えるようになり、ワイズへ入会したことも何かの縁かなと考えるようになりました。思いもよらず、広島クラブの65周年記念例会の実行委員や、西中国部のYMCAサービス・ユース事業主査など、私にとっては大役を拝命しました。また昨年11月にはエカテリンブルグ1クラブ(ロシア)への訪問団にも参加させていただきました。この先何があろうが、とにかく何事も経験、今できる事を自分なりにやろうと居直っています。心温かい諸先輩方のご指導に従いながらワイズライフをなんとか楽しめるようになった今日この頃です。